

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018**

17711116 - PUTRI ATTHARIQ ILMU

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	pertanyaan terbuka kurang, ,emgakhiri terburu-buru
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS B	informed consent tidak menyebutkan cara pmx,tidak mencuci tangan sebelum dan sesudah pmx,tidak melakukan persiapan alat,tidak melakukan inspeksi pada wajah sblm pmx n7, tidak memastikan aakah telinga pasien tersumbat atau tidak,tidak menanyakan apakah ada nyeri telan atau suara parau, tidak melakukan pmx reflek muntah, tidak mencari tanda kelainan pada muskulus trapezius (sebaiknya dmn posisi pemeriksa?),pmx n 7 gmn dek?reflek kornea diperiksa untuk apa?, tidak melakukan pemeriksaan n 12, melihat uvula untuk pmx nervus berapa dek?apa benar utk n 12?,melaporkan hasil pemeriksaan kurang tepat yg diperiksa n 9,10 yg dilaporkan keadan lidah??
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	sdh cukup baik
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	pemeriksaan trisep kurang tepat dan tekniknya membuat kurang nyaman, reflek achile respon kurang muncul
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	INFORM CONSENT : Oke. PERSIAPAN PASIEN DAN ALAT : Posisi pemeriksaan kurang tepat (posisi kaki pasien berada diantara pemeriksa). Posisi headlamp kurang tepat. HIDUNG LUAR : Tidak menilai adanya massa atau benjolan dan krepitasi. RHINOSKOPI ANTERIOR : Pemeriksaan concha bukan hanya kelihatan/tidak tapi dinilai ada hipertrofi/tidak, polip/tidak. SINUS : Tidak inspeksi regio sinus maksilaris dan frontalis. TENGGOROKAN: Tidak melakukan pemeriksaan faring
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	baik. perfect
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	sebelum ditusukkan/dipakai utk periksa pasiennya, dicoba dlu ke tangan pemeriksanya yaa..
PEMERIKSAAN VISUS	Interpretasi visus saat hitung jari tidak tepat. Kapan harus melakukan pemeriksaan dengan warna? perlu membaca lagi
PX TELINGA LUAR & OTOTSKOPI	Pada pemeriksaan telinga seharusnya dimulai dari inspeksi, pemeriksaan toynbe dan valsava manuver tidak dilakukan
TEKNIK ASEPTIK	selalu pertahankan agar jari lebih tinggi dibandingkan siku ya. cara memakai handscoon tidak sempurna ada bagian yang mluntung